



Communiqué 2022-18 Le 26 avril 2022

Bonjour à tous les membres,

Nous avons demandé au Conseil du trésor de changer de négociateur à la table. Hier matin, Eric Labonté et Natalie Rainville sont allés rencontrer le nouveau négociateur en compagnie du porte-parole patronal Philippe St-Pierre. Il s'agit d'une rencontre exploratoire et pour expliquer l'évolution des négos jusqu'à maintenant.

Demain toute l'équipe syndicale rencontre de nouveau ces deux personnes. Toujours en mode exploratoire pour le côté monétaire. Cette rencontre a pour but de favoriser une fluidité lors du prochain comité paritaire.

Votre Exécutif